
	Спряжение глагола
  Способ №1. Чтобы определить спряжение глагола, нужно поставить его в форму наст.вр. 3 л. мн.ч. (они). 
Если ударение падает на окончание, то спряжение определяется 1 способом. Глаголы с окончаниями в форме наст. вр. 3 л. мн. ч. -ут/-ют относятся к 1 спряжению, глаголы с окончаниями -ат/-ят относятся ко 2 спряжению. 
! Если окончание в этой форме безударное, то необходимо воспользоваться 2 способом:
  Способ №2. Нужно поставить глагол в начальную форму. Если инфинитив оканчивается не на – ить – глагол относится к 1 спряжению. Если глагол оканчивается на -ить – ко 2 спряжению.
Личные окончания глаголов 1 спряжения:-ем, -ешь, -ете, -ет, -ут/-ют.
Личных окончания глаголов 2 спряжения:-им, -ишь, -ите, -ит, -ат/-ят.
Примечание: 
- Гнать, дышать, держать, зависеть, слышать, видеть и обидеть, а еще терпеть, вертеть, ненавидеть и смотреть – эти глаголы – исключения, они относятся ко 2 спряжению, то есть их личные окончания будут изменяться по 2 спряжению.
- Брить, стелить – глаголы – исключения, относятся к 1 спряжению, то есть их личные окончания будут изменяться по 1 спряжению. 
- Если глагол имеет приставку вы-, от нее нужно избавиться, так как она перетягивает ударение. 
- При изменении формы глагола нужно следить за сохранением вида глагола – вид не должен измениться 
Образец рассуждения:
№1. Лететь: (что делать? - следим за сохранением вида) ставим в форму 3л.мн.ч – (они что делают?) летЯт. Окончание ударное. 1 способ подходит. Окончание -ят. Глагол 2 спряжения. 
№2. Спил?м: (что сделаем?) ставим в форму 3л.мн.ч – (они что сделают?) спИл?т. Окончание безударное. 1 способ не подходит. Определяем 2 способом: н.ф. спилить. Оканчивается на -ить. Глагол 2 спряжения. В окончании пишем -им: спилим. 
	Спряжение глагола
  Способ №1. Чтобы определить спряжение глагола, нужно поставить его в форму наст.вр. 3 л. мн.ч. (они). 
Если ударение падает на окончание, то спряжение определяется 1 способом. Глаголы с окончаниями в форме наст. вр. 3 л. мн. ч. -ут/-ют относятся к 1 спряжению, глаголы с окончаниями -ат/-ят относятся ко 2 спряжению. 
! Если окончание в этой форме безударное, то необходимо воспользоваться 2 способом:
  Способ №2. Нужно поставить глагол в начальную форму. Если инфинитив оканчивается не на – ить – глагол относится к 1 спряжению. Если глагол оканчивается на -ить – ко 2 спряжению.
Личные окончания глаголов 1 спряжения:-ем, -ешь, -ете, -ет, -ут/-ют.
Личных окончания глаголов 2 спряжения:-им, -ишь, -ите, -ит, -ат/-ят.
Примечание: 
- Гнать, дышать, держать, зависеть, слышать, видеть и обидеть, а еще терпеть, вертеть, ненавидеть и смотреть – эти глаголы – исключения, они относятся ко 2 спряжению, то есть их личные окончания будут изменяться по 2 спряжению.
- Брить, стелить – глаголы – исключения, относятся к 1 спряжению, то есть их личные окончания будут изменяться по 1 спряжению. 
- Если глагол имеет приставку вы-, от нее нужно избавиться, так как она перетягивает ударение. 
- При изменении формы глагола нужно следить за сохранением вида глагола – вид не должен измениться 
Образец рассуждения:
№1. Лететь: (что делать?- следим за сохранением вида)  ставим в форму 3л.мн.ч – (они) летЯт (что делают?). Окончание ударное. 1 способ подходит. Окончание -ят. Глагол 2 спряжения. 
№2. Спил?м: (что сделаем?) ставим в форму 3л.мн.ч – (они) спИл?т (что сделают?). Окончание безударное. 1 способ не подходит. Определяем 2 способом: н.ф. спилить. Оканчивается на -ить. Глагол 2 спряжения. В окончании пишем -им: спилим.


1. 


